



ナイチンゲールを夢見て 市立看護専門学校の第一期生が「戴帽式」

11月5日 平成5年の4月に開校した市立看護専門学校で、第一期生の戴帽式が行われました。戴帽式とは、入学してからおおむね半年後、看護職につく決意を新たにする区切りとして、ナースキャップをいただく儀式。真っ暗にした講堂で、ナイチンゲール像が手にしたろうそくの光の中、48人の生徒1人1人にナースキャップが贈られ、2年半後の看護婦(士)の道へ新しく出発する決意をしました。



市民憲章運動推進第28回全国大会

ふれあいと笑顔で豊かなまちづくり



ふれあいと笑顔で豊かなまちづくり 「市民憲章運動推進第28回全国大会ふじ大会」

11月12日 明るく住みよいまちをつくろうと、市民憲章運動推進全国大会がロゼシアターで行われました。会場には全国109市区町村から約2,200人が集合。わかば幼稚園のマーチングバンド、消防音楽隊のファンファーレで大会は始まり、富士市民憲章の唱和、東比奈諏訪神社大龍の舞保存会の龍の舞、市民憲章運動推進活動の事例発表、いかりや長介さんの講演などが行われました。

この全国大会は、毎年全国持ち回りで開かれ、次回は宮城県仙台市で開かれます。

子供の楽園 遊・YOU・ステーション 「広見公民館児童分館」がオープン

11月13日 広見小学校南側にある旧広見公民館が、広見公民館児童分館として新しく生まれ変わりました。この児童分館は、1階が図書室、2階はプレイルームになっています。ウルトラトレーナー、トランポリン、バランスボールなどの遊具があるほか、読書、本の読み聞かせなどもできます。また、映画や紙芝居、人形劇、けん玉などの遊び教室、ゲーム大会なども開かれ、親子で、また子供だけでも安心して遊ぶことができる施設です。





友好の輪 永遠に...

「富士市・嘉興市友好都市提携5周年記念式典」

11月14日 富士市と中国浙江省嘉興市が友好都市提携を結んだのが、平成元年1月13日。ロゼシアターのオープンを機に、提携5周年を祝う記念式典が嘉興市市長一行を迎えて行なわれました。式典では

両市長のあいさつ、記念品の交換などが行われ、両市の友好を祝いました。また12日～14日には嘉興市地方産品展覧会も開かれ、多くの人にぎわいました。



隣近所で力を合わせて 「地域防災訓練」で地震に備えます

12月5日 大地震が起きたときの対応は、個人の力では限界があります。しかし、隣近所で力を合わせて大きな力にと、つくられているのが各地域の自主防災組織。この自主防災組織を中心に、地域防災訓練が行なわれました。

訓練は、駿河湾を震源とする大地震が突然発生したと想定。地震による津波、家屋の倒壊などの被害への対応や、火の始末、負傷者の救護など、町内の人たちが力を合わせた地域ぐるみの訓練が行なわれました。



市長選・市議会議員 補欠選の結果

○○○住所 中野五八一の一
○○年齢 四十八歳
○無所属
市議会議員の任期は、平成七年四月三
十日までです。



内田和義議員

○○○住所 本市場二九二
○○年齢 六十六歳
○無所属
市長の任期は四年で、平成六年一月十九日から平成十年一月十八日までです。



鈴木清見市長